

みやざき えなお ずい ほう たん こう しょう
宮崎 豊雄さん 瑞宝単光章 を受章

12月5日、宮崎豊雄さん(11区)の叙勲受章伝達式が役場町長室で行われました。

宮崎さんは、昭和40年1月に南幌町消防団に入団、平成11年4月からは南空知消防組合南幌消防団副団長を務め、平成15年3月に退団されるまでの38年間の長きにわたり、南幌町の防災に寄与された功績が認められ今回の受章となりました。

宮崎さんから受章に際して、本町の発展に役立ててくださいと、ご寄付をいただきました。



平成25年度南幌町功労表彰
 くせ としお むらかみ のぼる
久世 敏夫さん・村上 昇さんが受章

自治・産業・福祉・教育の分野にわたって町政振興に寄与された方を表彰する南幌町功労表彰が12月12日に役場で行われ、町長から表彰状並びに功労章が贈られました。お二方の主な功績は次のとおりです。



久世 敏夫 73歳(14区)
 南幌町代表監査委員
 平成9年3月～平成25年3月(16年間)
 総合農政推進協議会委員
 昭和59年4月～平成7年1月(10年10月)



村上 昇 66歳(10区)
 消防団員
 昭和47年4月～平成25年3月(41年間)



国道12号線案内標識に「南幌」が標示されました

国道12号線、江別恵庭線交点付近と国道337号線交点付近の道路標識(案内標識)に南幌の地名が12月17日より標示されました。

案内標識は、道路利用者が不安なく目的地に行けるように設置されるもので、札幌開発建設部岩見沢道路事務所により、11箇所(1箇所)の標識が変更されました。

南幌町への観光案内や道しるべとして利用されることとが期待されます。